

Après avoir vidé cet abcès nous ligaturâmes l'artère fémorale. Le malade allait très bien lorsque quelque temps après, une autre hémorragie se produisit. En allant à la recherche de l'artère nous avons constaté qu'elle était sphacélée et il fallut la ligaturer quelques pouces plus haut.

Je trouve dans ce cas, deux choses intéressantes à considérer l'intermittence de l'hémorragie, malgré l'importance du vaisseau atteint, et l'absence de fièvre au cours d'une infection assez violente pour provoquer l'ulcération des vaisseaux.

Je crois qu'on peut expliquer l'intermittence de l'hémorragie par la non concordance des plaies musculaire et cutanée, ce qui fait que, dans certains mouvements, l'une obturait l'autre.

Le Secrétaire,

DR. DORION.

—oo—

LE SANMETTO DANS LA PROSTATITE, DANS LA SÉNILITÉ PRÉCOCE ET DANS TOUTES LES AFFECTIONS DES MUQUEUSES

Depuis la première apparition du SANMETTO dans le monde thérapeutique j'ai eu l'occasion de l'essayer et ma foi dans ce médicament n'a fait qu'accroître. Il est spécialement indiqué dans la prostatite et dans la sénilité précoce. D'après mes expériences, le SANMETTO exerce une influence favorable sur toutes les muqueuses.

St. Louis, Mo.

DR. McG. WILSON.

Diplômé en 1857.